

URBANESIA

Hadiri Kegiatan Darul Arqam Madya Tingkat Nasional, Wabup Jeneponto Ajak Mahasiswa Kolaborasi

Syamsir, HR - JENEPONTO.URBANESIA.ID

May 10, 2022 - 14:18



Wakil Bupati (Wabup) Jeneponto, H. Paris Yasir menghadiri pembukaan latihan kepemimpinan Darul Arqam Madya tingkat Nasional Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) di Balai Latihan Kerja (BLK) Romanga, Kecamatan Binamu/Syamsir..

JENEPONTO, SULSEL- Wakil Bupati (Wabup) Jeneponto, Paris Yasir

menghadiri pembukaan latihan kepemimpinan Darul Arqam Madya tingkat Nasional Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) di Balai Latihan Kerja (BLK) Romanga, Kecamatan Binamu, Senin (09/05/2022).

Pada kesempatan tersebut hadir, Pimpinan Daerah Muhammadiyah Jeneponto, Syamsuddin Saiful, Perwakilan Polres Jeneponto, Kabid Humas Kominfo Jeneponto Mansur Rahman, Ketua Karang Taruna, ketua PB. HPMT Jeneponto Edy Subarga, dan Ketua Fokal IMM, Muhammad Ruslan.

Dalam sambutannya, Wabup Paris Yasir mengajak mahasiswa berkolaborasi dalam rangka mendorong inovasi daerah.



Wabup berpendapat bahwa Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) merupakan organisasi kemahasiswaan yang dinilai telah banyak berkontribusi besar dalam proses pembangunan di daerah Kabupaten Jeneponto. khususnya pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM).

Selain itu, Paris Yasir juga memberikan pengakuan bahwa IMM sebagai wadah pengembangan ide, gagasan dan gerakan pemuda Kabupaten Jeneponto.

"Alhamdulillah pelatihan yang dilakukan IMM ini adalah upaya untuk menyiapkan pemimpin masa depan," katanya.

Paris Yasir yang juga Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Jeneponto ini menjelaskan, kegiatan perkaderan atau pelatihan kepemimpinan yang dilakukan IMM akan berdampak baik bagi kemajuan daerah, hari ini dan dimasa-masa yang akan datang.

Olehnya itu, dia meminta agar Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) se-Kabupaten Jeneponto dapat membangun komunikasi dan kolaborasi bersama IMM dalam melaksanakan program inovasi.

"Kami mengajak IMM untuk melakukan kolaborasi dalam mendorong inovasi," ujarnya.

Dapat diketahui peserta Darul Arqam Madya tingkat Nasional Ikatan Mahasiswa

Muhammadiyah (IMM) berjumlah 50 orang berasal dari berbagai daerah se-Indonesia dan akan berlangsung mulai, 09-15 Mei 2022

Penulis: Syamsir

Editor: Cq